Zeitschrift: as. : Archäologie Schweiz : Mitteilungsblatt von Archäologie Schweiz =

Archéologie Suisse : bulletin d'Archéologie Suisse = Archeologia

Svizzera: bollettino di Archeologia Svizzera

Herausgeber: Archäologie Schweiz

Band: 38 (2015)

Heft: 3

Rubrik: Aktuell = Actuel

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 14.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Le Site du mois. Découvrez le passé inconnu de la Suisse au gré des saisons

La villa romaine de Pully et Lavaux - les défenses suisses de la Première Guerre mondiale à Umbrail, Val Mustaïr, dans les Grisons - les bains de Weissenburgbad dans le Simmental - une grotte anciennement habitée par les ours des cavernes sur le Rigi: les vestiges archéologiques suisses sont moins visibles qu'en Grèce ou en Egypte, certes, mais pas moins intéressants, bien au contraire! C'est pourquoi ArchaeoConcept et l'association ArchaeoTourism2012 ont mis en place un projet pour valoriser l'archéologie et la paléontologie suisses, leurs paysages et leurs trésors à travers une offre touristique nationale unique et originale.

Le but principal de ce projet «archéotouristique» est de faire connaître le patrimoine archéologique suisse et de le promouvoir en tant que produit touristique durable, mais aussi

de réunir les acteurs des secteurs du tourisme et de l'archéologie afin qu'ils travaillent ensemble. Chaque mois, le visiteur est invité à parcourir la Suisse afin d'accéder à un site archéologique choisi, et à profiter d'activités instructives et divertissantes. Il découvre ainsi différentes régions, leurs paysages, leur patrimoine archéologique et paléontologique, leurs spécialités locales. Tous les lieux sélectionnés sont accessibles en transports publics et sont situés à proximité d'infrastructures d'accueil (hôtels, auberges, restaurants, etc). Les Sites du mois de juin 2015 à juin 2016 sont les fouilles paléontologiques du Banné à Porrentruy JU, la grotte du Steigelfadbalm audessus de Vitznau LU, les fortifications de la guerre de 1914-18 sur l'Umbrail dans le Val Müstair GR, la villa romaine de Pully VD, les vestiges préhistoriques et historiques de l'Ermitage à Arlesheim BL, le Castrum Eburodunense à Yverdonles-Bains VD, le Laténium NE, l'Archéologie Ad Finem à Pfyn TG, le parcours archéologique de Biog-

gio TI, le parcours et l'exposition La mort apprivoisée à Sion VS, le château de Rouelbeau près de Meinier GE et Bad Weissenburg dans le Simmental BE. Des vestiges qui permettent de traverser le temps et la Suisse durant toute une année! L'instrument de communication principal de ce projet est un site internet: www.site-of-the-month.ch. Grâce à lui, vous pourrez vous renseigner sur les évènements spéciaux et les activités régulières proposées sur les lieux de visite, et trouverez des informations spontanées sur les nouveautés archéologiques régionales.

Organisé à l'échelle régionale par les partenaires locaux, le projet est coordonné pour l'ensemble du pays par ArchaeoConcept et ArchaeoTourism2012. Il est soutenu par SECO-INNOTOUR, la fondation Ernst Göhner et Archéologie Suisse, mais n'a pu être réalisé qu'avec la bonne volonté de toutes les institutions locales, cantonales et régionales qui participent à cette aventure. _Cynthia Dunning

Deux «Sites du mois» déjà visités: la grotte du Steigelfadbalm au-dessus de Vitznau (LU), à gauche, et les fouilles paléontologiques du Banné à Porrentruy (JU), à droite.

© Studio PXP, O. Rossel;
ArchaeoConcept, A. Willems.



